



ゆうあい

<http://www.normanet.ne.jp/~kukishin/>

つくば市
茎崎身障協

会長 木嶋 保子

くきざきふれあいまつり

11月21日、茎崎老人福祉センターにて恒例のふれあい祭りが行われました。当会もバザー・野菜販売・パネル展示などで会の存在をアピールする事が出来ました。イベント広場では、「ら・そよかぜ」が歌とウクレレを数曲披露しました。



新年交流会

1月23日、レイクサイドつくば紫峰の間にて恒例の新年交流会が実施されました。茎崎地区・谷田部地区から会員が送迎車に乗り込み、安心して参加が出来ました。「ら・そよかぜ」によるウクレレ演奏にあわせて歌を楽しんだ後は、自由なカラオケタイム。葛屋さんと成島(寛)さんが民謡で景気付けした後は、各自の持ち歌で自慢の喉を披露しました。

歳末ふれあい訪問活動

長寿のお祝いとお元氣伺いを歳末に順次実施しました。

役員が会員宅を訪問し、直接ふれあいをもちながら近況などを伺いました。シクラメンやポインセチア、手作りの作品などをお持ちして受取っていただきました。これからも会の事業に対する理解と協力を呼びかけました。

なお、この行事はつくば市社協の「歳末ふれあい事業」の一環として助成金をいただきました。その一部を活用させていただきました。



歳末お元氣伺い



カラオケタイム



茨身協 役員研修会

1月20・21日、茨城町中央公民館にて研修会が行われ、当会から役員二名が参加しました。

グループ討論「会員増加対策と団体活動の活性化について」

各団体、同じ悩みを抱えながら、努力を怠らない活動に頭が下がります。深刻な課題だけに熱心に討議されました。



木村副会長



ホテルレイクサイドつくば 紫峰の間にて